

Carlos Gómez López



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

En la ciudad de Xalapa de Enríquez, Ver, siendo las doce horas del día jueves nueve de enero de dos mil veinticinco, en el Auditorio Dr. Santiago Mario Vázquez Torres de la Facultad de Biología, se dio por iniciada la Junta Académica Ordinaria, contando con la presencia de 65 integrantes de un total de 103, se celebra la presente Junta Académica de la Facultad de Biología.

**Orden del día:**

- 1.- Registro de asistencia
- 2.- Instalación de la Junta Académica y aprobación de la orden del Día
- 3.- Lectura del acta anterior
- 4.- Elección de terna para la integración de Comisión de Análisis y Evaluación de Productos Académicos para el ejercicio 2023-2025.
- 5.- Elección de terna para la integración de Comisión de Apelación.
- 6.- Elección de comisión de PLADEA 2021-2025; Coordinador y miembro
- 7.- Elección de Maestro Suplente del Dr. Luis Pacheco Cobos, representante ante Consejo Técnico.
- 8.- Elección de integrante de la Comisión de Plan de Estudios, en sustitución del Dr. Pascual Linares Márquez.
- 9.- Asuntos Generales.

**PRIMERO**

Se verificó la asistencia de los integrantes de la H. Junta Académica con una asistencia inicial de 65 integrantes de un total de 103, que representan el 63% por lo que se declara Quorum como lo establece el artículo 294 del estatuto General de la Universidad Veracruzana.

**SEGUNDO**

Se aprueba el orden del día con 65 votos a favor, 0 en contra y cero abstenciones.

**TERCERO**

Se da lectura al Acta de Junta Académica extraordinaria celebrada el día ocho de marzo de dos mil veinticuatro. No se presentaron objeciones por ningún integrante de la Junta Académica.

**CUARTO**

Antes de proceder a la elección de la terna para integrar la Comisión de Análisis y Evaluación de productos académicos, el Dr. Pascual Linares Márquez indica los

Circuito Gonzalo Aguirre Beltrán s/n  
C.P. 91090,  
Zona Universitaria  
Xalapa-Enríquez,  
Veracruz, México

Teléfono  
01 (228) 842 17 48

Conmutador  
01 (228) 842 17 00

Conm. Ext.  
11619

Correo electrónico  
dmontes@uv.mx

*[Handwritten signatures and scribbles in blue ink]*

Carlos Guerra López



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

critérios de elegibilidad para los académicos que deseen integrar dicha comisión. Una vez enunciados, se procede a la elección.

Se auto proponen el Dr. José Armando Lozada García y la Dra. Vianey del Rocío Torres Pelayo, en ese orden. Por su parte, la Dra. Celia Cecilia Acosta Hernández, hace propone al Dr. Marco Antonio Espinoza Guzmán, quien aceptó ser propuesto. Al no haber propuestas o auto propuestas adicionales, la terna de la Comisión de Análisis y Evaluación de productos académicos queda conformada por:

- 1) Dr. José Armando Lozada García
- 2) Dra. Vianey del Rocío Torres Pelayo
- 3) Dr. Marco Antonio Espinoza Guzmán

Se procede a votación con 64 votos a favor, una abstención y ninguno en contra.

**QUINTO**

Se procede a la elección de la terna para integrar la Comisión de Apelación. Se auto propone el Dr. Yadeneyro De la Cruz Elizondo, mientras que el Dr. José Armando Lozada García propone al Dr. Benito Hernández Castellanos, quien acepta y la Dra. Celia Cecilia Acosta Hernández propone al Dr. Héctor Daniel López Calderón y al Dr. Erick Joaquín Corro Méndez; ambos aceptan.

Se somete a votación la conformación de la terna, quedando de la siguiente manera:

- 1) Dr. Yadeneyro De la Cruz Elizondo, con 29 votos
- 2) Dr. Benito Hernández Castellanos, con 17 votos
- 3) Dr. Erick Joaquín Corro Méndez, con 16 votos
- 4) Dr. Héctor Daniel López Calderón, con 11 votos.

Con ello suman 73 votos que incluyen ocho votos de asistentes a la Junta Académica que se integraron posteriormente al pase de lista inicial, quedando como integrantes de la terna de la Comisión de Apelación, los tres primeros nombres que suman 62 votos:

- 1) Dr. Yadeneyro de la Cruz Elizondo
- 2) Dr. Benito Hernández Castellanos
- 3) Dr. Erick Joaquín Corro Méndez

Beatriz Palmos

Fco. Guerra Ordóñez

Carlos Gaona López



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

**SEXTO**

Se procede a la elección de comisión de PLADEA 2021-2025 conformado por un Coordinador y un miembro. Se solicita a la junta las auto propuestas y propuestas. El Dr. Pascual Linares Márquez propone a la Dra. Vianey del Rocío Torres Pelayo como Coordinadora, quien acepta. Por su parte, la Dra. Beatriz Palmeros Sánchez propone al Mtro. Edsel Ortiz Moreno para ser miembro de esta comisión. No habiendo propuestas o auto propuestas adicionales, la terna de la Comisión de PLADEA y miembro queda integrado por:

- 1) Dra. Vianey del Rocío Torres Pelayo, Coordinadora
- 2) Dr. Carlos Gaona López, miembro

Se aprueba por unanimidad.

**SÉPTIMO**

Se procede a la elección del Maestro suplente representante ante Consejo Técnico en sustitución del Dr. Luis Pacheco Cobos quien pasa a ser Titular. Se proponen dos personas: Dr. Eliezer Cocoltzi Vásquez (se auto propone) y el Dr. Oscar Méndez. No habiendo propuestas o auto propuestas adicionales, se somete a votación la suplencia, quedando de la siguiente manera:

- 1) Dr. Eliezer Cocoltzi Vásquez, con 36 votos
- 2) Dr. Oscar Méndez, con 35 votos

De este modo, el Dr. Eliezer Cocoltzi Vásquez queda como Maestro suplente representante ante Consejo Técnico.

**OCTAVO**

Se procede a la elección del integrante de la Comisión de Plan de Estudios, en sustitución del Dr. Pascual Linares Márquez. Se proponen a las Dras. Albertina Cortés Sol y Beatriz Palmeros Sánchez, y se auto proponen, la Dra. Verónica Valadez Rocha y el Dr. Carlos Gaona López. No habiendo propuestas o auto propuestas adicionales, se somete a votación, quedando de la siguiente manera:

- 1) Dra. Albertina Cortés Sol, con 32 votos
- 2) Dra. Verónica Valadez Rocha, con 7 votos
- 3) Dr. Carlos Gaona López, con 3 votos
- 4) Dra. Beatriz Palmeros Sánchez, con 30 votos

Por lo tanto, la Dra. Albertina Cortés Sol se integra a la Comisión de Plan de Estudios.

Handwritten signatures and scribbles in blue ink are present throughout the page, including names like 'Beatriz Palmeros', 'Edsel Ortiz', and 'Carlos Gaona López'.



**NOVENO**

**Asuntos Generales.**

El Dr. Pascual Linares Márquez da los siguientes avisos:

- Sobre el nombramiento del Dr. Héctor Daniel López Calderón como Coordinador de Tutorías a partir de febrero de 2025 en sustitución de la Dra. Celia Cecilia Acosta Hernández quien renunció al cargo en noviembre. Explica el Dr. Linares a la Junta Académica las razones para el nombramiento siguiendo los lineamientos.
- Sobre la inseguridad que existe en la zona del estacionamiento por la entrada posterior a la Facultad, sobre todo por las noches. Manifiesta dos casos ocurridos por la noche del 18 de noviembre de 2024 (alrededor de las 8.30 pm), el de una compañera de la Secretaría al abandonar la facultad después de la jornada laboral y encontrar una nota de amenaza en el parabrisas de su auto y el de una persona ajena a la Facultad que molestó e insultó a un grupo de estudiantes mujeres fuera de la facultad en la zona del estacionamiento. Con lo anterior se habla de la importancia de contar con seguridad y de la participación de seguridad por parte de las autoridades para evitar en lo posible dichos actos que, incluso hace poco también, facilitó una situación específica con drogas y estudiantes de la Facultad en la misma zona.

La C. Mariana Platas Morales, consejera estudiante, toma la palabra para mencionar también la existencia de grupos de WhatsApp donde se ofrecen drogas de distinto tipo, incluso en algún grupo participan algunos docentes.

Se habla de la necesidad de que la zona del estacionamiento tenga iluminación efectiva para disminuir la posibilidad de ocurrencia de dichos eventos, así como la instrucción de reportar a las autoridades de la facultad cuando exista alguna situación de este tipo.

Finalmente, el Dr. Linares Márquez informa de los trabajos de mantenimiento y reparación que serán llevados a partir del lunes 13 de enero cabo por la Dirección de Proyectos de la UV. Dado el tiempo limitado antes del comienzo de clases se dará prioridad al arreglo de los baños y drenaje del edificio "F", así como a cuestiones de instalación eléctrica, iluminación para laboratorios, puertas para cubículos en varios lugares del edificio "D". Se solicita la comprensión de los profesores ante el ruido que cause el desarrollo de estas actividades.

Car. García Ordóñez

Carlos García López



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

La Dra. Valero Pacheco comenta sobre el hundimiento de una parte del edificio "C" que se ha venido agudizando en los últimos años, a tal grado que justo donde se encuentra una trabe rota, su apertura es tan grave como que cuando llueve se infiltra gran cantidad de agua en su laboratorio. Esta situación que requeriría una obra mayor para el caso del segundo piso del edificio "C" para colocar traveses de refuerzo ha sido ya comentado en ocasiones anteriores y repetidas desde hace tiempo sin que hasta la fecha se haya atendido ya que sólo vienen y ya no se sabe más. Quiere saber si esto se pudiera atender por las autoridades actuales. El maestro Montes de Oca refuerza lo que indica la Dra. Valero que para este caso no sólo sería cuestión de la Dirección de Proyectos sino también de informarlo al SUGIR de la UV, ya que no solo se trata de una cuestión de construcción o mantenimiento sino de seguridad y protección civil y pedir los dictámenes necesarios para evitar alguna tragedia. Se señala en que el problema de seguridad (por ejemplo, iluminación en el estacionamiento) y condiciones de infraestructura debe ser reportado al SUGIR como es el caso del edificio C.

Pasando a otro aspecto, el Maestro Enrique Montes de Oca expone a la junta académica la venta, tráfico y falsificación de recetas y documentos médicos principalmente para la solicitud de justificantes de asistencia de parte del alumnado. Se recomienda poner mayor atención en la recepción de justificantes por parte de los maestros y hacer un llamado a los estudiantes para que no se presten a esto.

La Dra. Ana Isabel Suárez Guerrero comunica su renuncia a la Coordinación de la academia de Bioconservación. Se indica que la misma academia será la responsable de nombrar a alguien más para ocupar dicha Coordinación. Y que nos informe de lo acordado por la reunión que los miembros que dicha academia realicen.

El Dr. Quiyari Jatzé Santiago Jiménez hace patente a la Junta Académica su descontento al no conocer ninguna acción en contra del Dr. Héctor Daniel López Calderón por un incidente ocurrido meses atrás, respecto al deshecho de material y muestras de un refrigerador que ha afectado sus intereses de trabajo además de no tener acceso libre al lugar donde resguarda material. A pesar de haber notificado con una serie de oficios a las autoridades anteriores no hubo respuesta alguna e incluso se le culpó a él por parte del Consejo Técnico por no estar al pendiente de su cuidado. El Dr. Linares Márquez le participa que sabe del caso

Handwritten signatures and scribbles in blue ink on the left side of the page.

Handwritten signatures and scribbles in blue ink on the right side of the page.

Handwritten signatures and scribbles at the bottom of the page, including the name 'Beatriz Palmes' and 'Fco. Carlos Ojeda'.



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

por ser antes miembro del Consejo Técnico y le solicita al Dr. Santiago Jiménez un acercamiento con él para poder resolver esta situación.

La Dra. Elizabeth Valero Pacheco, en su carácter de Maestra consejera manifiesta la solicitud del Dr. Fernando Hernández Baz que hizo a Consejo Técnico y argumentando que siendo un PTC con varios años de antigüedad requiere la asignación de un mayor espacio para trabajar con sus alumnos de licenciatura y posgrado.

La Dra. Valero Pacheco indica que la preocupación del Dr. Baz como profesor es que ya lleva varias administraciones pidiendo un espacio. Que en la administración anterior lo solicitó varias veces y nunca tuvo respuesta. Lo único que le decían es que él ya tenía un espacio o que tenía doble espacio. De una conversación en diciembre y le dijo que en realidad sí tiene un espacio que está en el Museo, pero no es su espacio, no es un espacio de trabajo, sino que está una colección que pertenece o que es parte de la colección de entomología que es de la Facultad. Allí está ese espacio. No es un espacio particular para poder trabajar. Él está ocupando un cubículo en este edificio ("C") en el primer nivel, pero él está solicitando un laboratorio porque él trabaja con insectos y tiene varios estudiantes tanto de licenciatura, como de maestría y doctorado. En todas las administraciones, incluso ésta, pues no se le ha dado respuesta. Entonces él solicita y pide que, por favor en una junta, ya sea ahorita en Junta académica o en junta de profesores el director dé una explicación o que mencione los criterios para asignar espacios. Porque la administración anterior, la Dra. Ibiza solo argumento que había un proyecto (... todos tenemos proyectos.) del grupo al cual también pertenece el director ahorita, suplente, y que por eso se le asignaba este espacio a nombre del Dr. Emilio y que se adjudicaba el espacio del laboratorio en el que está el Maestro Salvador y que antes estuvo el maestro José de Jesús Cházaro Basáñez y el maestro Antonio Heriberto Maruri García. Entonces se les asignó por proyecto a nombre del Dr. Emilio Suárez. Pero Emilio ya tiene espacio allá en Zoología. Entonces ella ya después rectificó cuando estábamos en Consejo Técnico y dijo que, bueno pues era un espacio para todos, que todos lo podíamos usar porque era un espacio para trabajar proyectos. No estaba asignado exactamente a ese grupo, pero que era para todos. Sin embargo, ya sabemos que dentro de esos cubículos ya está una profesora que es de interinato que es la Dra. Julliana Wellen Barreto Marcelino y hay otra persona que no sé quién es que trabaja también en el otro cubículo que era del Mtro. Cházaro. Entonces usan los espacios sin un criterio realmente académico y definido cuando hay profesores de tiempo completo que llevan años aquí solicitando los

Handwritten notes and signatures in blue ink on the left side of the page, including a large '22' and various scribbles.

Handwritten notes and signatures in blue ink on the right side of the page, including a large 'A' and various scribbles.

Beatsy Palmes  
Fco. Gacón O. Jiménez



espacios y que de buenas a primeras adjudicándose privilegios como autoridad de asignarlo a un grupo determinado y ya cuando les conviene pues ya es de todos. Sin embargo, si hay profesores dentro de los cubículos. Entonces a mí si me gustaría que me aclararan ese punto o si esta nueva administración va a renovar estos criterios o a darnos alguna explicación. Porque si es injusto que este profesor lleva años pidiendo y no se le adjudique su espacio correspondiente. Gracias.

El Dr. Linares Márquez comenta que a la Dirección han llegado varias solicitudes de espacios, no se imaginan cuantos, pero pues nosotros apenas estamos llegando a esta administración. Yo no tengo ninguna solicitud del Dr. Fernando, yo pediría que el Dr. Fernando me haga una solicitud formal y como parte de los proyectos que se establecen con la Dirección de Proyectos que acabo de mencionar que se están proyectando tres cubículos, entonces yo me comprometo en cuanto estos cubículos estén, asignarle uno al Dr. Fernando.

La Dra. Valero, él solicita espacio de laboratorio.

Dr. Linares Márquez; que me haga la solicitud formal y yo lo checo.

La Dra. Valero, le pregunta al Dr. Linares si es que no le ha entregado nada a lo cual el Dr. Linares responde, no, no me ha entregado nada.

La Dra. Celia Cecilia Acosta Hernández comenta que al respecto de los espacios que si existe una comisión de espacios que incluso ella estuvo en una donde se hizo planeación sobre el uso y la distribución de los espacios, pero además de la comisión que no recuerdo quien la formó o quienes están pues ha hecho su trabajo. Y pues habría que tomar en cuenta ese trabajo para la disposición de los espacios. Es muy sabido entre nosotros hay quienes tienen más de un espacio, hay quienes no tienen, y así; ¿no? Entonces pues, para que haya una distribución justa. Gracias.

Finalmente, el Dr. Oscar Méndez indica que no ha habido un informe por parte de la Dra. Martínez Serrano ahora que ya dejó el cargo de directora de la facultad. Pregunta si es que lo va a dar o no. Creo que de acuerdo a las obligaciones del artículo 70 de la Ley Orgánica debe presentar su informe de labores o informe de trabajo a la Junta Académica, y no se ha hecho.

El Dr. Linares Márquez, muy bien con relación a ese punto justo ayer se acaba de concluir la entrega-recepción, faltan las temporalidades que se acotan para hacer las observaciones dentro de esa entrega-recepción está el informe. Yo se los haré llegar para que ustedes conozcan ese informe.

Dra. Ana Isabel Suárez, entonces, es que no entendí. Entonces se acabó el proceso de entrega recepción y allí. No, ah no. El Maestro Montes de Oca, no

Handwritten notes and signatures on the left margin, including a large '22' and various scribbles.

Handwritten notes and signatures on the right margin, including several vertical signatures.

Handwritten signatures and notes at the bottom of the page, including 'Beatriz Palomas' and 'Fco. García Ordóñez'.

Carlos Gaona López



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

ayer fue el acto del proceso de entrega recepción de la documentación, y el proceso sigue, pero hace falta revisar lo administrativo en el acta respectiva. Las observaciones, si es que las hay y en ese proceso en ese periodo. Es una situación que tiene que ver con los periodos del proceso.

El Dr. Linares Márquez, haber, es que en esa entrega recepción está el informe, yo les haré llegar ese informe para que lo conozcan, pero la Dra. Ibiza que ya no es Directora ya no puede entregar ese informe.

Dra. Ana Isabel Suárez, ok. Entonces hasta que se acabe ese proceso.

Dr. Linares, ajá. Sí yo se los haré llegar, se los enviaré yo.

La Dra. Valero, debió haber enviado in informe, ¿no? De acuerdo a los estatutos ante la comunidad que estuvo ejerciendo administración.

Dr. Linares, bueno, hasta donde yo tengo en esta entrega recepción entregó el informe.

Dr. Méndez, pero nosotros no recibimos nada como Junta académica, nosotros no recibimos nada, Y aquí dice el artículo 70 numeral XII labor y presentar anualmente a la Junta Académica y al Rector el informe de las actividades realizadas durante el año lectivo. Y ella tuvo más de año. Incluyendo la memoria del año correspondiente.

Dr. Linares, si, la Dra. está en la disposición de hacerlo, pero ya no sería como Directora, sí puede dar a conocer este informe. Por supuesto que sí.

No habiendo más que agregar, se agradece la presencia y participación a los integrantes de la Junta Académica y se da por terminada, siendo las catorce horas con veintiocho minutos del mismo día de su fecha, firmando al margen y calce los que en ella intervenimos.

JUNTA ACADEMICA 9 DE ENERO DE 2025

ACADÉMICOS	
1.- DRA. ACOSTA HERNANDEZ CELIA CECILIA	

JUNTA ACADÉMICA 9 DE ENERO 2025

Beatriz Palmes

Carlos Gama López



Universidad Veracruzana  
Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología  
Región Xalapa

2.- MTRA. AGUIRRE MARTINEZ ANA MARIA	
3.- DRA. ALVARADO OLIVAREZ MAYV	
4.- I.Q. ANDRADE FERNÁNDEZ PEDRO	
5.- DR. ANDRADE MARCIAL MAURICIO	
6.- ATZIN MÉNDEZ JOSÉ AGUSTÍN	
7.- DR. BARRADAS BARRADAS JOSÉ RICARDO	
8.- BIOL. BARREDA HERRERA JUAN GAUDENCIO	
9.- DRA. BARRERA BERNAL CLEMENTINA	
10.- DRA. BARRETTO MARCELINO JULLIANA WELLEN	
11.- DR. CARMONA HERNÁNDEZ ÓSCAR	
12.- BIÓL. CASTAÑEDA CUELLAR MARTHA YOLANDA	
13.- DR. CASTAÑEDA ORTEGA JULIO CÉSAR	
14.- DR. COCOLETZI VÁSQUEZ ELIEZER	
15.- DR. CORRO MÉNDEZ ERICK JOAQUÍN	
16.- DRA. CORTÉS SOL ALBERTINA	

Handwritten notes and signatures on the left margin, including a large '22' and various scribbles.

Handwritten notes and signatures on the right margin.

Handwritten signatures and notes at the bottom of the page, including the name 'Beatriz Palmores' and 'Fu. Gama Ochoa'.

Carlos Gaona López



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

JUNTA ACADÉMICA 9 DE ENERO 2025

17.- M. EN C. CORTINA JULIO BLANCA ELIZABETH	<i>[Signature]</i>
18.- DR. DE LA CRUZ ELIZONDO YADENEYRO	<i>[Signature]</i>
19.- DR. DEL ÁNGEL PIÑA CHRISTIAN HASSEL	<i>[Signature]</i>
20.- DR. ESPINOZA GUZMÁN MARCO ANTONIO	<i>[Signature]</i>
21.- DR. FRANCISCO GUTIÉRREZ JUAN ANTONIO	<i>[Signature]</i>
22.-DR. GAONA LÓPEZ CARLOS	Carlos Gaona López
23.- DR. GARCÍA ORDUÑA FRANCISCO	Fco. Gaona Orduña
24.- DR. GARCÍA PÉREZ JOSÉ ANTONIO	<i>[Signature]</i>
25.- M. EN C. GUZMÁN GUZMÁN SALVADOR	<i>[Signature]</i>
26.- DR. HERNÁNDEZ CASTELLANOS BENITO	<i>[Signature]</i>
27.-MTRO. JIMÉNEZ HUERTA JOAQUÍN	<i>[Signature]</i>
28.- DRA. JUÁREZ ESCOBAR JANET	<i>[Signature]</i>
29.- DRA. LEÓN DÍAZ ROSALBA	<i>[Signature]</i>
30.- DR. LÓPEZ CALDERÓN HÉCTOR DANIEL	<i>[Signature]</i>
31.- DR. LOZADA GARCIA JOSÉ ARMANDO	<i>[Signature]</i>

*[Handwritten signatures and notes at the bottom of the page]*

Carlos Gama López



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

JUNTA ACADÉMICA 9 DE ENERO 2025

32.- DRA. MARTÍNEZ DOMÍNGUEZ LILÍ	
33.-DR. MARTÍNEZ MOTA RODOLFO	
34.- DRA. MARTINEZ SERRANO IBIZA	
35.-DRA. MEDEL ORTÍZ ROSARIO	
36.- DRA. MELGAR LALANNE MARIA GUIOMAR	
37.- DR. MÉNDEZ ÓSCAR	
38.- DRA. MORGADO VIVEROS ELVIRA	
39.- DR. NARAVE FLORES HÉCTOR VENANCIO	
40.- DR. NICOLALDE MOREJON EDISON FERNANDO	
41.- MTRO. ORTIZ MORENO EDEL	
42.- DR. PACHECO COBOS LUIS	
43.- MTRO. PALE ESQUIVEL IVÁN DE JESÚS	
44.- MTRO. PALESTINO SÁNCHEZ RUEL MARTÍN	

JUNTA ACADÉMICA 9 DE ENERO 2025

Carlos Guana López



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

45.- DRA. PALMEROS SANCHEZ BEATRIZ	<i>Beatriz Palmeros S</i>
46.- MTRO. PENSADO CADENA MIGUEL ÁNGEL	<i>[Signature]</i>
47.- DRA. RAMÍREZ BENÍTEZ MARÍA DEL CARMEN	<i>[Signature]</i>
48.-DRA. RAMÍREZ REYES THALIA ISOLDA	<i>[Signature]</i>
49.- DR. RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ LEONARDO DANIEL	<i>[Signature]</i>
50.- DR. SANTIAGO JIMÉNEZ QUIYARI JATZÉ	<i>[Signature]</i>
51.- MTRO JUAN SANTIAGO MENDOZA	<i>[Signature]</i>
52.- DR. SUÁREZ DOMÍNGUEZ EMILIO ALFONSO	<i>[Signature]</i>
53.- DRA. SUÁREZ GUERRERO ANA ISABEL	<i>[Signature]</i>
54.- DRA. TORRES PELAYO VIANEY DEL ROCIO	<i>[Signature]</i>
55.-DRA. VALADEZ ROCHA VERÓNICA	<i>[Signature]</i>
56.- DRA. VALERO PACHECO ELIZABETH	<i>[Signature]</i>
57.- MTRO. VERA CARTAS JORDI	<i>[Signature]</i>
58.- DRA. VIDAL MARTÍNEZ NAYELLI AYATZOL	<i>[Signature]</i>

*[Handwritten notes and signatures on the left margin]*

*[Handwritten notes and signatures on the left margin]*

*[Handwritten notes and signatures at the bottom of the page]*

Carlos García López



Universidad Veracruzana  
Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología  
Región Xalapa

JUNTA ACADÉMICA 9 DE ENERO 2025

59.- M.G.A.S VIVEROS RONZÓN NOÉ	
REPRESENTANTES DE GENERACIÓN	FIRMA:
60.-ALDO LEON, SECCIÓN 805	
61.-ANA DELFÍN PERALTA, SECCIÓN 603	
62.-BRAYAN JERÓNIMO ABAD SESEÑA, SECCIÓN 604	
63.-ALMA SARAHÍ CALLEJAS HERNÁNDEZ, SECCIÓN 605	
64.-ANA LAURA VÁSQUEZ HERNÁNDEZ SECCIÓN 802	
65.-MARIEL HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, SECCIÓN 402	
66.- ARMANDO ELIAM MITRE VELASCO SECCIÓN 401	
67.- JORGE MAYDEN LÓPEZ PARRA SECCIÓN 404	
68.- OLIVER HERNÁNDEZ REYES SECCION 405	
69.- VANIA MAYTE VALLEJO MARTÍNEZ SECCIÓN 601	
70.- MARIANA PLATAS MORALES CONSEJERA ALUMNA	
71.- FELIPE DE JESÚS ORTEGA HERNÁNDEZ REPRESENTANTE ALUMNO DE POSGRADO MAESTRÍA EN GESTIÓN AMBIENTAL PARA LA SUSTENTABILIDAD	
72.-VALERIA JUÁREZ CUEVAS REPRESENTANTE ALUMNO DE POSGRADO MAESTRÍA EN CIENCIAS BIOLÓGICAS	

*[Handwritten notes and signatures on the left margin]*

*[Handwritten signatures and notes at the bottom of the page]*



Universidad Veracruzana

Dirección General del Área Biológica-Agropecuaria  
Facultad de Biología

Región Xalapa

DAN FE:

73.-	DR. PASCUAL LINARES MARQUEZ (DIRECTOR)	
74.-	M. EN C ENRIQUE DAVID MONTES DE OCA TORRES (SECRETARIO)	

*Beaty Palmores S*

*Dr. Carlos García López*

*Dr. Juan...*

*Dr. Felipe...*

*Dr. María...*

*Dr. José...*

*Dr. Ana...*

*Dr. Roberto...*

*Dr. Patricia...*

*Dr. Miguel...*

*Dr. Lucía...*

*Dr. Daniel...*

*Dr. Valeria...*

*Dr. Fernando...*

*Dr. Gabriela...*

*Dr. Sebastián...*

*Dr. Sofía...*

*Dr. Mateo...*

*Dr. Isabella...*

*Dr. Leo...*

*Dr. Valentina...*

*Dr. Nicolás...*

*Dr. Zoe...*

*Dr. Mateo...*

*Dr. Valeria...*

*Dr. Nicolás...*

*Dr. Zoe...*

*Dr. Mateo...*

*Dr. Valeria...*

*Dr. Nicolás...*

*Dr. Zoe...*